

Datum: 24.09.2022

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

Virtuell kicken ganz ohne Verletzungsgefahr

VOLKSBANK E-Sports-Cup startet am 29. Oktober – Tageszeitungen sind Medienpartner

JEVER/JS – Ecken treten, Flanken schlagen, Tore schießen – ohne Verletzungsgefahr: Am Samstag, 29. Oktober, treten beim zweiten E-Sports-Cup der Volksbank Jever 32 Zweier-Teams gegeneinander an – und zwar virtuell.

Die Resonanz ist schon jetzt überwältigend: „Wir könnten zwei Veranstaltungstermine füllen“, sagt Organisator Marco Will. Ein Grund dafür sind sicherlich die Hauptgewinne: Die beiden Teilnehmer des Sieger-Teams erhalten jeweils eine Spielekonsole Playstation 5.



Gespielt wird das weit verbreitete Fußballsimulationsspiel Fifa 23 im sogenannten „2vs2“-Modus. Dabei sitzen die Spieler aber nicht anonym zu Hause. Vielmehr findet das Turnier, das wie bei einer Europa- oder Weltmeisterschaft mit einer Gruppen-Vorrunde und anschließender K.o.-Phase gespielt wird, im Konferenzsaal des Immobilien- und Finanzzentrums der Volksbank an der Mühlenstraße statt.



Traten bei der Pressekonferenz zum E-Sports-Cup schon mal virtuell den Ball (von links): Cornelia Lüers (Gesamtredaktionsleitung Jeverisches Wochenblatt und Wilhelmshavener Zeitung), Michael Engelbrecht (Vorstandsvorsitzender Volksbank Jever) und Marco Will (Digitaler Vertrieb, Volksbank Jever).
BILD: JERO STUTZ

„Das ist eine Präsenzveranstaltung, die Spieler sitzen hier und haben das gegnerische Team im Auge“, berichtet Will, bei der Volksbank für den digitalen Vertrieb zuständig.

Digitale Welt entwickelt

Die zunehmende digitale Ausrichtung im Bankenwesen ist ein Grund, dass die Genossenschaftsbank den E-Sports-Cup organisiert. Denn, so Vorstandssprecher Michael Engelbrecht (selbst Werder-Anhänger): Mit der digitalen Welt entwickle sich auch die Volks-

bank Jever, die „viele gute digitale Produkte“ anbiete. Dabei macht er keinen Hehl daraus, dass die Volksbank mit dem Turnier auch Jüngere ansprechen will – eine Zielgruppe, die für alle Kreditinstitute nur „schwer erreichbar“ sei.

Medienkooperationspartner des Cup-Turniers sind das Jeverische Wochenblatt und die Wilhelmshavener Zeitung. Als Technikpartner hat die Volksbank erneut Euronics XXL Jever mit ins Boot geholt.

Erstmals wird der E-Sports-Cup im Internet auf dem Streaming-Videoportal Twitch.tv

live übertragen. Dabei erleben die Zuschauer sicherlich spannende Spiele. Denn die Teilnehmer-Teams wählen bei dem Turnier tatsächlich existierende Mannschaften aus – mit all deren Stärken und Schwächen.

Fans sind willkommen

Auf diese Weise wären auch kuriose Begegnungen möglich, etwa, dass eine Mannschaft der dritten Bundesliga gegen eine Elf der argentinischen „Primera División“ spielt. Damit im Sitzungssaal Turnierstimmung aufkommt, sind Zuschauer

Weitere Infos

Anmeldungen zum E-Sports-Cup sind noch bis Sonntag, 9. Oktober, im Internet möglich. Teilnehmen können alle Spieler ab 16 Jahren mit Wohnsitz im Geschäftsgebiet der Volksbank Jever. Übersteigt die Zahl der Anmeldungen die Teilnehmerzahl, entscheidet das Los. Die beiden Vize-E-Sports-Cup-Meister erhalten jeweils einen 150-Euro-Gutschein, das drittplatzierte Team bekommt zwei Jever-Aktiv-Einkaufsgutscheine im Wert von je 100 Euro.

➔ volksbankjever.de/esports

und Schlachtenbummler ausdrücklich erwünscht.

Fifa 23, das erst Ende September erschienen ist, kommt stark an die Realität heran. Das gilt nicht nur in Sachen Optik, sondern auch bei den Spieldetails, die bei jeder realen Begegnung in einem tatsächlich existierenden Stadion möglich sind. Dazu gehören Verletzungen, und auch eine Sperre für das nächste Spiel ist möglich.

Einen großen Unterschied zu den Begegnungen auf dem realen Rasen gibt es jedoch: Die Teams spielen beim E-Sports-Cup nicht zweimal 45 gegeneinander, sondern wechseln schon nach sechs Minuten die Seiten.

Datum: 24.09.2022

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

WAS SONST NOCH WICHTIG

E-SPORTS-CUP

32 Teams treten in Jever an



JEVER/LIA - Alle Freunde von FIFA 23 können sich freuen: Der zweite E-Sports-Cup der Volksbank Jever startet am Samstag, 29. Oktober, im Immobilienzentrum in Jever. Anmeldungen zu dem Turnier, bei dem FIFA 23 gespielt wird, sind bis Sonntag, 9. Oktober, möglich. In acht Gruppen treten 32 Zweier-Teams gegeneinander an. Der Hauptgewinn: zwei Playstation 5-Konsolen.

→ **JEVER, SEITE 2**